

Leserbrief

Starterpakete und ein Sponsorenlauf

Die Sekundarschule Johann Gottfried Herder Calbe organisierte in den vergangenen Wochen mehrere Hilfsaktionen. Schulsozialarbeiterin Saskia Franke fasste diese zusammen: Auch an der Sekundarschule waren einige Schülerinnen vom Hochwasser direkt betroffen, einige haben alles verloren, viele wurden evakuiert, einige sind bis heute noch nicht in ihrem Zuhause zurück. Die Schulleitung organisierte von regionalen Unternehmen, Firmen und Apotheken ein Starterpaket aus Heftern, Ordnern, Blöcken, Kalendern, Stiften, kleinen Rucksäcken mit Kuschtier, Hygieneartikel und Süßigkeiten. Einige Klassen spendeten für ihre betroffenen Mitschüler eigene Spielsachen und Kleidung, ein Zusammenhalt, der zu Tränen rührt.

In den kommenden Tagen folgen noch weitere Hilfsaktionen. Diese wurden gemeinsam vom Lehrerteam, Schülerschaft und Schulleitung organisiert, geplant und gelebt. Die Schüler sollen die Hilfe für die Hochwassergeschädigten aktiv erleben und mitgestalten. So wird es heute einen Sponsorenlauf geben, an dem die Schüler aller Klassenstufen teilnehmen. Das erlaufene Geld wird auf das Spendenkonto der Stadt Calbe eingezahlt.